

La *Semaine Religieuse* de Québec nous dit que la demande d'un coadjuteur par Son Eminence le cardinal archevêque de Québec est un fait certain, et à moins de retards imprévus, il est probable que le nom du nouveau titulaire sera connu dans quelques semaines.

* * *

Dimanche dernier a eu lieu à St-Hubert l'érection d'un chemin de la croix. Les stations, peintes sur toile, sont d'une grande beauté; elles ont été importées de Paris par l'entremise de la maison Albert Gauthier, de cette ville. Dues à la pieuse générosité des familles de la paroisse, elles sont venues s'ajouter à beaucoup d'autres ornements très riches et de très bon goût, qui font de l'église de St-Hubert l'une des plus belles de tout le diocèse. La paroisse de St-Hubert est relativement jeune, puisqu'elle ne compte guère que trente ans d'existence; cependant, grâce à la bonne volonté des habitants, et aux sacrifices qu'ils se sont imposés, elle possède actuellement un groupe d'édifices religieux superbes, que les étrangers admirent à bon droit. L'Eglise est du style gothique; l'intérieur a été terminé dans le cours de l'année dernière, sous la haute direction du curé, Monsieur Chs Collin.

* * *

Mardi 23 juin, à 3 heures P.M., Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal fera l'ouverture de l'exposition annuelle de l'Œuvre des Tabernacles, à la salle des réunions ordinaires, maison de la Congrégation de Notre-Dame, rue St-Jean-Baptiste.

La bénédiction des ornements sera suivie du salut du Très Saint Sacrement, durant lequel se fera la quête au profit de l'Œuvre.

Comme on célèbre ce jour-là le jubilé de l'Œuvre, la salle sera ouverte pour les visiteurs jusqu'à samedi soir. Tous les amis de l'Œuvre sont instamment priés de la visiter.

* * *

De grandes fêtes ont eu lieu à Toronto, dimanche, 7 juin, à l'occasion de la réouverture de la cathédrale St-Michel, nouvellement restaurée. Tous les évêques d'Ontario, et plusieurs prélats des Etats-Unis étaient présents. La grand'messe pontificale a été